
令和４年度アンケート結果　　　　　　　千里第三小学校 保護者

1 教育目標や方針を学校だより等で知らされている。

2 学校は、家庭への連絡や意思疎通を積極的に行っている。

3 子どもは、授業がわかりやすいと言っている。

4 学習の内容や進度等を、懇談や学年だよりでよく知ることができる。

5 通知表は、各教科の観点ごとに2段階または3段階で達成度を評価しておりわかりやすい。

6 先生は、子どもの様子をよく見て適切に指導し、能力や努力を公平に評価している。

7 子どもは、学校へ行くのを楽しみにしている。

8 先生は、子どものことについての相談に応じてくれる。

9 先生は、子どものまちがった行動には厳しく丁寧に指導してくれる。

10 先生は、子どもをよく理解してくれている。

11 学校は、すべての教育活動を通じていじめのない学校づくりに取り組んでいる。

12 学校は、SUNネット端末（子ども1人に1台配布されているタブレット）を積極的に使っている。

13 学校では、食事の大切さについて考える機会がある。

14 学校では、すべての教育活動を通じて命を大切にする心や社会ルールを守る態度を育てようとしている。

15 先生は、すべての教育活動において子どもの人権を尊重する姿勢で指導に当たっている。

16 地震や台風等の場合の対応について、児童や保護者に行動マニュアルが知らされている。

17 学校の施設・設備は学習環境面ではほぼ満足できる。

18 学校では、子どもに関するプライバシー（個人情報）が守られている。

19 学校は、児童の安全確保に努めている。
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よくあてはまる あてはまる あまりあてはまらない 全くあてはまらない 無回答

学校アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。回収数は1020名でした。

ほとんどの項目で肯定的な回答数（よくあてはまるとあてはまるを合わせた回答数）が

８０％を超えました。

評価の高かった項目に関しては以下の通りです。

1. 「教育目標や方針を学校便り等で知らされている。」16. 「地震や台風等の場合の対応について、

児童や保護者に行動マニュアルが知らされている。」について、昨年度同様肯定的回答が９５％を超え

る高い評価をいただきました。今後も学校だよりやホームページを使ってのお知らせを続けていきます。

１２. 「学校は、SUNネット端末を積極的に使っている」の項目も高い評価をいただきました。吹田市の

GIGAスクール構想により1人1台端末が導入され3年が経ちました。普段の授業内においてもオクリン

クやTeamsを使って意見を交流するなど活用する姿がよく見られます。また、コンピュータ1人1台時代

の善き使い手を目指す学びとして、年間４回デジタル・シティズンシップの授業を行っています。今後も

ICTにより、「自ら問いを持ち、学ぶ力」「自分の考えを表現する力」「他者と協働し、解決する力」を子ど

もたちにつけさせていきたいと考えています。

評価の低かった項目に関しては以下の通りです。

2．「学校は、家庭への連絡や意思疎通を積極的に行っている。」については、コロナ流行前より機会は

減りましたが、各学期の参観や年に2回の個人懇談を感染状況を踏まえて計画し、実施できました。これ

からも、状況を見ながらお話しできる機会を持てるよう調整していくとともに、お電話等でも積極的に連

絡を取るようにしていきたいと思います。授業の様子等は、ホームページのブログでも紹介しています。

17.「学校の施設・設備は、学習面ではほぼ満足できる。」については、インターネット環境等ICT機器を

用いての学習環境が整ってきています。また、施設面では、トイレの改修工事を令和元年に行いました。

しかし、補修の必要な部分が依然多くあり、今後も吹田市教育委員会と協議を重ねながら、計画的に改

善を要望して参ります。

今年度末にはエレベーターが設置され、来年度令和５（2023）年より2年間かけて学校の大規模改修

を実施します。床の張替えや、窓のサッシ化、黒板のホワイトボード化等普通教室の内装が整う予定で

す。

今後とも本校の教育活動の充実のためにさらに取り組みを進めて参ります。

引き続きご支援ご協力よろしくお願いいたします。




